
NOTA INFORMATIVA

En el marco del firme compromiso social de la empresa

El presidente de Iberdrola recibe a la Plataforma de Afectados por la Hepatitis C

El presidente de Iberdrola, Ignacio Galán, ha mantenido hoy un encuentro con representantes de [la Plataforma de Afectados por la Hepatitis C](#) (PLAFHC) durante el que estos últimos le han explicado sus principales iniciativas en la lucha por erradicar dicha enfermedad.

La Plataforma de Afectados por la Hepatitis C persigue, por un lado, divulgar a la población en general todos los aspectos relacionados con la enfermedad y, por otro, lograr el acceso a los tratamientos de última generación para la población afectada. Se estima que los afectados por el virus de la hepatitis C (VHC) en España son alrededor de 185.000, de los que 95.000 están diagnosticados y 82.000 están recibiendo tratamiento en la actualidad.

[Iberdrola](#) tiene como uno de los principales ejes de actuación el compromiso social, plasmado a través de iniciativas que redundan en la mejora de la calidad de vida de las personas que forman parte no solo de su organización sino de la sociedad en general, como muestra de su contribución al desarrollo sostenible.

Fruto de ese compromiso, destaca la colaboración que la compañía mantiene con la Asociación Española contra el Cáncer (AECC), desde el año 2015, con el objetivo conjunto de trabajar en la organización y difusión de campañas de información y sensibilización, así como de contribuir a la recaudación de fondos para continuar con la investigación para combatir el cáncer.



Cuida del medio ambiente.

Imprime en blanco y negro y sólo si es necesario.